

ABSTRAKSI

Fanny Wulandari, Nomor Induk Mahasiswa 152140118, Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian Pengaruh Rasio Aktivitas terhadap Nilai Perusahaan dengan Rasio *Profitabilitas* pada Industri Sektor Barang Konsumsi Tahun 2013-2017. Dengan dosen pembimbing I yaitu Sadeli dan dosen pembimbing II yaitu Lukmono Hadi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh rasio aktivitas terhadap nilai perusahaan dengan rasio *profitabilitas* sebagai variabel intervening pada industri sektor barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia baik secara parsial maupun secara simultan. Jenis penelitian ini adalah penelitian *explanatory*. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Dari 40 perusahaan industri sektor barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, yang memenuhi kriteria adalah sebanyak 28 perusahaan sebagai sampel.

Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah statistik deskriptif, statistik inferensial, uji asumsi klasik, analisis jalur, dan uji hipotesis. Dalam uji asumsi klasik menggunakan uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heterokedastisitas, dan uji autokorelasi. Dalam uji hipotesis menggunakan uji t secara parsial dan simultan dengan *level of significance* 5% dan Sobel test.

Dengan menggunakan analisis regresi linear berganda, maka dapat diketahui bahwa secara parsial variabel aktivitas yaitu *Total Assets Turnover* (TATO) berpengaruh signifikan terhadap variabel *profitabilitas* yaitu *Return On Assets* (ROA), variabel aktivitas yaitu *Total Assets Turnover* (TATO) berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan yaitu *Price to Book Value* (PBV), dan variabel *profitabilitas* yaitu *Return On Assets* (ROA) berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan yaitu *Price to Book Value* (PBV). Sedangkan secara simultan variabel aktivitas yaitu *Total Assets Turnover* (TATO) berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan yaitu *Price to Book Value* (PBV) dengan melalui variabel *profitabilitas* yaitu *Return On Assets* (ROA).

Kata kunci : Rasio Aktivitas (TATO), Rasio *Profitabilitas* (ROA) Nilai Perusahaan (PBV).